

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 13/Karangawen Dampingi Penyaluran BLT DD Kepada 33 KPM di Desa Wonosekar

Muhammad Makruf - DEMAK.BIGISSUE.ID

Dec 22, 2023 - 09:09



Babinsa Desa Wonosekar Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Fajar Kuswantoro bersama Bhabinkamtibmas Bripka Triono melaksanakan pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) tahap 4 tahun 2023 di balai Desa Wonosekar, Kecamatan Karangawen

DEMAK – Babinsa Desa Wonosekar Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Fajar Kuswantoro bersama Bhabinkamtibmas Bripta Triono melaksanakan pendampingan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) tahap 4 tahun 2023 di balai Desa Wonosekar, Kecamatan Karangawen, Kamis (21/12/23).

Pendampingan tersebut merupakan upaya Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga kondusifitas keamanan wilayah, terlebih kegiatan yang melibatkan banyak warga, sehingga dapat berjalan aman dan lancar.

Penyaluran BLT-DD diserahkan secara simbolis oleh Kepala Desa Wonosekar Romadlon, selanjutnya penyerahan dilakukan oleh perangkat desa diikuti oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas kepada warga kurang mampu Desa Wonosekar.

Romadlon selaku kepala desa menyebut, bantuan yang disalurkan kepada 33 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebanyak 900 ribu per-KPM untuk bulan Oktober, Nopember dan Desember 2023.

Ia menjelaskan, penerima BLT DD Desa Wonosekar merupakan keluarga miskin, baik yang terdata dalam Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) maupun yang tidak terdata (exclusion error).

“Kita sudah saring dengan betul untuk kriteria penerima bantuan, agar manfaat bantuan ini dapat dirasakan oleh mereka yang membutuhkan,” ujar Romadlon.

Sementara Babinsa Serda Fajar Kuswantoro menambahkan, warga dapat memanfaatkan bantuan untuk memenuhi kebutuhan hidup keluarga, dimana bantuan tersebut merupakan kepedulian Pemerintah untuk percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem di seluruh wilayah Indonesia.

“Walaupun jumlahnya tidak terlalu besar, 900 ribu untuk jangka waktu 3 bulan, diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan hidup warga kurang mampu di Desa Wonosekar,” tandas Fajar. (pendim0716).